

EL PROYECTO EUROPEO MICADO APARECE EN PRENSA NACIONAL

El pasado 18 de mayo, el periódico *El País*, en su sección de *tecnología*, se hizo eco del proyecto europeo MICADO, en el que la Dirección General de Servicios Sociales e Innovación Social está colaborando como entidad socia junto con la Universidad Rey Juan Carlos y el Colegio de Politólogos y Sociólogos de Madrid, como socios españoles.

En dicha noticia se resaltaba la apuesta de Bruselas por la digitalización habiendo financiado MICADO con 4,3 millones de Euros para impulsar la integración de inmigrantes, así como los retos que las organizaciones que formamos parte del proyecto nos hemos ido encontrado desde su inicio en enero del 2019.

El objetivo principal de de MICADO es desarrollar una solución tecnológica que ayude a afrontar de manera eficiente y efectiva el proceso de integración involucrando a tres grupos de usuarios finales: las autoridades públicas, la sociedad civil y las comunidades locales y los migrantes y refugiados. Para ello 15 entidades de diferentes países europeos (España, Italia, Bélgica, Alemania y Austria) y de diferentes perfiles (Entidades Locales, Universidades, Centros de Investigación y Empresas Tecnológicas) colaboran estrechamente para poder lograr los objetivos del proyecto.

En los próximos días MICADO comenzará a realizar las pruebas de usabilidad con trabajadores de la administración pública, trabajadores de organizaciones de la sociedad civil y migrantes y refugiados.

Desde la Dirección General de Servicios Sociales e Innovación Social se ha realizado un esfuerzo para que la solución tecnológica esté disponible también en chino y árabe, además de en castellano e inglés, con el objetivo de facilitar su uso a los inmigrantes y refugiados.

Pueden acceder al artículo completo publicado en *El País* en el siguiente enlace:

<https://elpais.com/tecnologia/2021-05-18/micado-la-aplicacion-con-la-que-la-union-europea-quiere-impulsar-la-inclusion-de-inmigrantes.html>